



新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じます。

## 楽しい事いっぱい♪

すみれぐみになって、当番活動や英語教室が始まったり、お集まりの際に国旗カードをしたり、ゆりぐみと一緒に体操やマラソン、跳び箱練習、パラバルーンに触れたり、スポーツ教室に参加したりしています。新しい事が始まると「何するの?」と興味津々で、目をキラキラ輝かせながら話を聞く子ども達。何をしても必ず終わった後には「楽しかった〜!」と嬉しい感想をくれ、私達のますますの活力に繋がっています。これからも子ども達と共に様々な事に挑戦し、毎日楽しく過ごしていきたいと思えます。

当番活動



英語教室



国旗カード



パラバルーン



スポーツ教室



4歳児は、自発性・意欲・協調性・自己コントロール力・我慢する力・競争心・人に対する思いやりなど少しずつ心が成長していく大切な1年です。沢山の言葉を知り、理解力が発達し、自分で出来る事が多くなり色々な事に挑戦していく事も増えていきます。しかし「やってみたい」事と、実際に上手く出来る事にまだギャップがあり、時間がかかったり、思うように出来なくて諦めてしまったり…。怒ったり、泣いたりする事もあるかもしれません。しかし、「出来ないからやらない」と消極的になるのではなく「やってみよう」と思えるような強い気持ちを育てていきたいと思っています。様々な面で成長していく反面、自分の感情のコントロールが上手く出来ないがゆえの葛藤、不安、戸惑いなど大小様々な壁も出てきます。時には友達とケンカしてしまう事もあるでしょう。それでも壁にぶつかっていく事も大切な経験のひとつで、乗り越えていく過程の経験が豊かな学びの場になっていくと思います。子ども達が挑戦していく姿を見守り、時には保育士と一緒に考えたり、手伝ってもらったりしながら様々な経験を重ねていく中で、色々な事を乗り越え「自分で出来た」と思える事は子ども達の自信に繋がります。上手くいかなくても子ども達の頑張りを包み込むように抱きしめてあげたり、甘えたい時にはゆっくり甘え、出来た時には沢山褒め、触れ合って遊びながら、子ども達の興味を持った事、やってみたいと思った事はどんどん取り入れ、遊びの中から色々な事を学んでいける保育を行ってきたいと思えます。

子育ての悩み、保育についてなど気になる事がありましたら、遠慮なく声を掛けて下さい。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていききたいと思います。

